



Esther Bejarano und Microphone Mafia
Zeitzeugin und Hip Hop-Band

**Erinnern für die Zukunft –
keine Zukunft ohne Erinnern.**



Projektgruppe CiNS
Circus im Nationalsozialismus

Erinnern für die Zukunft – keine Zukunft ohne Erinnern.

Samstag, 02.02.2019

**Kultuzentrum PFL, Peterstraße 3, Oldenburg
18:30 Uhr Einlass, 19:00 Uhr Beginn**

Die Zeitzeugin Esther Bejarano und die Microphone Mafia treffen auf die Gruppe CiNS, Circus im Nationalsozialismus.

Als Überlebende des Konzentrationslagers Auschwitz, in dem sie im Mädchenorchester spielen musste, erzählt Esther Bejarano aus ihrem Leben und rappt gemeinsam mit der Kölner Band Microphone Mafia.

Die Gruppe CiNS zeigt in ihrer szenischen Lesung die Lebensgeschichte der verfolgten jüdischen Circusartistin Irene Bento, die im Circus Adolf Althoff versteckt wurde.

Organisiert wird die Veranstaltung von der Projektgruppe CiNS (Zirkusschule Seifenblase), einem Zusammenschluss von KünstlerInnen, die sich zum Ziel gesetzt haben, eine lebendige, kritische Erinnerungskultur zu gestalten.

Der Eintritt kostet nach Selbsteinschätzung 5,00 € bis 10,00 €.

Diese Aufführung wird gefördert von:



GEFÖRDERT DURCH



MIT MITTELN
DES LANDES
NIEDERSACHSEN



Verein Niedersächsischer
BILDUNGSINITIATIVEN e.V.

